

Betreff:

Haltelinie Schrägparkplätze Cyriaksring zwischen Selenka-Platz und Münchenstraße/Luisenstraße

Organisationseinheit:

Dezernat III

66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

08.02.2017

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

07.03.2017

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der Fraktion die Linke vom 04.01.2017 wird wie folgt Stellung genommen:

Zu 1.:

Markierungen und Beschilderungen von Straßen sind seit 2006 an den privaten Dienstleister BELLIS GmbH vergeben. Die BELLIS benutzt für Markierungen zugelassene Materialien. Je nach Belastungsart kommen dabei unterschiedliche Materialien zur Anwendung, die aber auch unterschiedliche Lebensdauer haben können.

Zu 2.:

Je nach Beschaffenheit des Untergrundes (Asphalt, Pflaster, Gehwegplatten usw.; Rauigkeit, Unebenheit usw.) haften die Materialien unterschiedlich lange am Untergrund und müssen nach gewisser Zeit wieder erneuert werden.

Zu 3.:

Die Verwaltung hat die BELLIS aufgefordert, die Trennlinie zwischen den Schrägparkplätzen und dem Radweg wieder zu erneuern, sobald es die Witterung zulässt.

Leuer

Anlage/n:

keine